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   令和４年12月８日会議概要
 

 第１　日時　

 　　　令和４年12月８日（木）午前９時20分から午前11時40分までの間

 

 第２　出席者　

 　　　森田委員長、増田委員、在田委員、池坊委員、森委員

　　　警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、　　

 　京都市警察部長、情報通信部長、警備部参事官等

       《書記　公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

 

 第３  議事の概要

 　１　委員報告

 (1) 電動キックボードの紹介 (12月１日)

　　委員から 令和４年12月１日 当府警察本部において電動キックボードの紹介が行われ、「 、

た。業者から説明を受けた後、我々委員もそれぞれ試乗させていただいたが、バランスを

取るのが難しかった。このことからも、不慣れな観光客が京都特有の狭い路地や路面状況

の悪い道路等を通行することに起因する交通事故の発生が懸念されるところであり、電動

キックボードは、これからの京都観光における新しいモビリティとして普及が見込まれる

が、同時に注意を払う必要性を感じた。今後、当府警察においては、普及状況を勘案しな

 がら、的確な対応を願いたい 」旨、報告があった。。

 

 (2) 第57回京都府交通対策協議会 (12月６日)

委員から 令和４年12月６日 京都市上京区のホテルにおいて第57回京都府交通対策協、「 、

議会が開催された。協議会においては、令和４年中における活動状況について報告がなさ

、 、れた後 令和５年の年間交通安全府民運動京都府実施要綱の策定案に関する説明がなされ

 同案が採択された 」旨、報告があった。。

 

 　２　議題

 (1) 警察官受験資格年齢の引上げについて　　　　                   　　 

警務部長から、少子高齢化に伴う厳しい採用情勢のなか、受験資格年齢を引き上げ、受

験者数を増やすことにより、多様化・高度化する犯罪情勢に対処しうる警察組織基盤の構

築・強化に必要な、優秀で、幅広い経験と知識を持つ人材の確保を目的として、令和５年

度警察官採用試験における受験資格年齢の引上げについて人事委員会と調整を行っている

 旨、報告があった。

委員から 受験資格年齢引上げにより 受験者数が増加し より多くの優秀な人材を確、「 、 、

 保できることを期待する 」旨、発言があった。。

 

 (2) 令和５年京都府警察年間計画の策定について                          

警務部長から、年間計画を踏まえた効率的な業務運営に資することを目的として、当府

警察が実施する月間等、広報重点、主要行事等をとりまとめ、策定した令和５年京都府警

 察年間計画について報告があった。

、「 。」 、委員から 令和５年から職務質問向上活動の月間が加わった趣旨を教示願いたい 旨
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質問があり 本部長から 職務質問による重要犯罪の未然防止 犯罪の検挙等 職務質問、 、「 、 、

は治安維持において有効であると認識しており、当府警察として、積極的に推進していく

 こととした 」旨、回答があった。。

 

 (3) ストーカー行為等の規制等に関する法律違反被疑事件の検挙について

　　生活安全部長から、人身安全対策課及び木津署は、当時43歳の女性に対する恋愛感情を

充足する目的で、令和３年11月１日から令和４年４月19日までの間、同人の使用する車両

に紛失防止タグを取り付けた上、取得した位置情報により、同人に対して行動を監視して

いると思わせるような事項を告げたり、同人の車を追従してつきまとうなどのストーカー

行為を行った会社員の49歳男性をストーカー規制法違反被疑事件で検挙した旨、報告があ

 った。

 

 (4) 指名手配被疑者捜査強化月間の実施結果について                 

　　刑事部長から、令和４年11月１日から同月30日までの間に実施した「指名手配被疑者捜

 査強化月間」の実施結果について報告があった。

  

 (5) 特定商取引に関する法律違反被疑事件の検挙について　　　　 　　　

    警備部参事官から、公安課、南署及び下京署は、令和２年２月、京都市内の飲食店にお

いて、真実は「Ａｌｅｐｈ」への加入を促す目的の講義であるにも関わらず、その旨を秘

してヨーガの受講契約を締結させ、さらに、契約締結後、遅滞なく法令で定められた事項

を記載した書面を交付しなかったとして、令和４年12月５日、女１人を特定商取引に関す

 る法律違反被疑事件で検挙した旨、報告があった。

 

 (6) 追加報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

   　職員のコロナ感染状況について　      　 　　  　　　　　　　 

 　警務部長から 前回報告以降の京都府警察職員のコロナ感染状況について報告があった、 。

 

 　　(7) 本部長総括

  本部長から 強制わいせつ事件を繰り返し敢行した48歳男に対する捜査が終結したとの　 、「

記事が新聞掲載された。本件は、本年４月から５月までの間、伏見区・宇治市等で連続発

生し、その手口が夜間に女性に声を掛け、抱き付いたり胸等を触るという悪質なものであ

ったことから、当府警察においては、犯行の連続性と性犯事件の発展性に鑑み、早期に捜

。 、 、 。」査力を投入して検挙した 今後とも このような犯罪に対し 早期に対応してまいりたい

 旨、発言があった。

 

   ３　個別報告

 (1) 当面の行事予定等について　　  　　  　　 　   　 　      　     

　公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告

 があった。

 

 (2) 普通自転車歩道通行可規制の解除に伴う通行量及びアンケート調査結果について  

　　交通部次長から、普通自転車歩道通行可規制の解除に伴い実施した交通量調査及びアン

 ケート調査の結果等について報告があった。

 

 (3) 福井県永平寺町の自動運転移動サービスの状況について            
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交通企画課担当補佐から、福井県永平寺町が業務委託して実施中の自動運転実証実験に

 おけるレベル３での運行状況等について報告があった。

 

 (4) 交通関係通知書の誤交付について                                

　　交通指導課長から、交通指導課が、個人情報の記載がある「道路交通法令違反通知書」

を本来交付すべき事業者とは別の事業者に誤って交付していた事実が判明したことから、

同文書を回収し、対象事業者等に対して事情説明の上、謝罪をするとともに各種再発防止

 策を講じる旨、報告があった。

 

 　４　個別決裁

 　　(1) 個人情報不開示決定に係る裁決について　　　　　　　　　　　

情報公開室担当補佐及び交通指導課担当補佐から、文書の不開示決定を受けた者から、

原処分を不服として審査請求がなされたことに伴い、審査請求の趣旨、理由、原処分の内

 容等について説明があり、審議の上、審査請求の棄却を決定した。

 

 　　(2) 京都府公安委員会に対する審査請求の裁決について　　　　　　　

監察官室訟務官から、運転免許の停止処分を受けた者から、原処分を不服として審査請

求がなされたことに伴い、審査請求の趣旨、理由、原処分の内容等について説明があり、

 審議の上、審査請求の棄却を決定した。

 

 　　(3) 風俗環境保全協議会委員の委嘱について　　　　　　　　　　　

        生活安全企画課担当補佐から、風俗営業等の規制及び業務の適正化等に関する法律施行

規則第 110条等の規定に基づき、京都府公安委員から委嘱されていた風俗環境保全協議会

委員の任期満了等に伴い、祇園地域12人及び木屋町地域15人の委員を委嘱することについ

 て説明があり、審議の上、委嘱することを決定した。

 

 　　(4) 公安委員会宛て苦情等申出について（受理２件、処理１件） 　    　 

        公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、受理の報告が

あり、処理方針を決定した。また、過日受理した公安委員会宛ての苦情等申出について調

 査結果及び通知案の説明があり、審議の上、通知内容を決定した。

 

 　５　聴聞等

 　　 　　　 　運転免許関係行政処分について　　　　　　　　　　　 　　

    　交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、９件の行政処分を審議した。


